



Asistentes

Equipo Decanal

Ilmo. Sr. Decano en funciones
Dr. D. José Mariano Moneva Abadía
Dra. D^a Laura Andreu Sánchez
Dra. D^a Elena Fraj Andrés
Dr. D. Agustín Gil Sanz
Dr. D. Juan Pablo Maicas López
Dra. D^a Marta Melguizo Garde
Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez

P.D.I.

Aparicio Aspas, M^a Teresa
Barberán Ortí, Ramón
Garrido Rubio, Ana
Gurrea Sarasa, Raquel
Jiménez Martínez, Julio
Lainez Gadea, José Antonio
Marcuello Servos, Carmen
Pac Salas, David
Pinilla Navarro, Vicente
Polo Redondo, Yolanda
Sánchez Chóliz, Julio
Sanso Frago, Marcos
Sarto Marzal, José Luis
Trueba Cortés, Carmen
Turón Lanuza, Alberto
Urquizu Samper, Pilar
Vallés Giménez, Jaime
Zarate Marco, Anabel

P.A.S.

Santa Bárbara Martínez, Ricardo
Sos Abadía, Ana Isabel

Alumnos

López de Dicastillo Echarri, Eneko
Morte Judez, Eduardo
Sanz Tamarit, Rafael
Soler Navas, Miguel

Invitados

Arcas Pellicer, M^a José
Fuentelsaz Lamata, Lucio
Sánchez Lasmariñas, M^a Luisa

Excusa su asistencia

Aceró Fraile, Isabel
Brusca Alijarde, Isabel
Gadea López, José Antonio
Hernández Ortega, Blanca
Llena Macarulla, Fernando
Pascual Sebastián, Macarena
Ramírez Alesón, M^a Luisa
Roche Barreda, Sonia
Sanaú Villarroya, Jaime
Vidal Lopera, Mario

En Zaragoza, a 11 de septiembre de 2013, se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza a las 12:05 horas en el Salón de Actos del Campus Paraíso, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano en funciones y con la asistencia de los miembros al margen reseñados.

Se abordan los siguientes puntos incluidos en el orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 10 de julio de 2013

El PDI Ramón Barberán corrige el número máximo de trabajos fin de grado por tribunal indicando que en el Consejo de Departamento se fijó en 15, una media de 5 por convocatoria. El PDI Jaime Vallés realiza unas correcciones de redacción y, finalmente, pregunta porque no queda claro la referencia para el sorteo de los tribunales, es la Facultad o son los grados. El decano en funciones indica que esa discusión no entra en la corrección del acta y no habiendo más correcciones se aprueba por asentimiento.

2.- Informe del decano

El decano comienza felicitando a Laura Andreu por su acreditación como profesora titular de universidad. Del mismo modo, felicita a las profesoras María Vargas y Ana Yetano por sus recientes maternidades.

El decano expresa sus condolencias por el fallecimiento del padre de Carmen Calvo y el de Pedro Arrojo. También recuerda y lamenta la muerte del estudiante David Cortés Sanz de 4º de ADE.

Por último, felicita y agradece la labor desarrollada por el profesor Eloy Fernández Clemente que se va a jubilar el 13 de septiembre.

El decano recuerda que no se ha reunido en ninguna ocasión desde la última Junta el Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza y, por lo tanto, su informe se referirá exclusivamente a los asuntos internos de la Facultad. En el proceso de admisión recuerda que las plazas de ADE y MIM se cubrieron totalmente en julio y en Economía y FICO quedan 84 plazas y 33 vacantes respectivamente y que esperemos se cubran en esta segunda fase de admisión abierta desde el 9 al 23 de septiembre. Sobre las plazas ofertadas para cambios de estudio quedan 12, 20, 18 y 14 vacantes para ADE, Economía, FICO y MIM, respectivamente. En este capítulo, el decano informa que actualmente tenemos 57 matriculados en el grupo de inglés de ADE y esto supera claramente el mínimo de 30 aprobado por Junta. Esto implica que debemos estar orgullosos e ilusionados con este nuevo proyecto que esperemos se consolide y sea de éxito para nuestros estudiantes y para la Facultad.

El decano informa que ha mantenido una reunión con el Vicerrector de Política Académica y éste ha expresado su intención de abrir un nuevo proceso para agregar nuevos másteres universitarios antes de cerrar el mapa de titulaciones oficiales. En este tema se está preparando una normativa para recoger los requisitos y condiciones de los másteres y el vicerrector ha mostrado su interés en que algunos títulos propios de la Facultad se reconviertan en másteres universitarios.

El decano informa que se han realizado diferentes actuaciones en equipamientos y servicios pero quiere destacar dos de ellos que son la renovación de equipos del aula 4 de informática del campus Paraíso y la organización e informatización del archivo de la antigua Escuela de Comercio. Esta última ha supuesto la puesta al día de alrededor de 16.500 expedientes académicos, libros de certificaciones, libros de cuentas, .. y su traslado al Archivo Universitario Central.

El decano recuerda que se han realizado las jornadas de bienvenida para los nuevos estudiantes en los cuatro grados con una asistencia que supera el 50% de los matriculados. El próximo viernes 13 se celebrará la bienvenida para los estudiantes del doble programa Derecho-ADE con la asistencia de los dos decanos y de la coordinadora de la doble

titulación. Se están desarrollando estos días los cursos cero de matemáticas, economía, informática, aprendizaje y uno nuevo de inglés para los negocios cuya acogida ha sido exitosa. El decano recuerda que se publicó en julio el último número del Semestre Económico y que se están ultimando los programas Tutor y Mentor para ponerlos en marcha este curso. Por último, informa que el pasado lunes se inauguró el V Ciclo de Economía y Cine actividad desarrollada junto al Colegio de Economistas.

3.- Aprobación, si procede, del Master Universitario en Dirección, Estrategia y Marketing.

El decano indica que la memoria del Master ha estado a disposición de los miembros de Junta y que ésta ha sido aprobada por los Consejos de los departamentos de Dirección y Organización de Empresas y Dirección de Marketing e Investigación de Mercados. Cede la palabra al profesor Lucio Fuentelsaz, como presidente la Comisión que ha elaborado la memoria, para que realice de forma breve una exposición de los aspectos más importantes del Master.

El PDI Lucio Fuentelsaz indica que esta nueva memoria surge de la necesidad de adaptar el Master actual en Gestión de las Organizaciones a la nueva normativa de la Universidad de Zaragoza. Para ello han elevado el número de créditos troncales de 6 a 24 y han equilibrado la oferta de asignaturas optativas entre las dos áreas que proponen el Master. Se ofertan 20 asignaturas optativas de 3 créditos, 10 en el área de Organización de Empresas y 10 en la de Comercialización e Investigación de Mercados. La coordinadora del Master será la profesora Mercedes Marzo.

No hay intervenciones y se aprueba por asentimiento.

El PDI Lucio Fuentelsaz quiere expresar su agradecimiento a los miembros que han elaborado la memoria porque en muy poco tiempo, entre abril y julio, han hecho un gran esfuerzo para remodelar y configurar un Master Universitario en Dirección, Estrategia y Marketing.

4.- Elección, si procede, de los miembros de la Comisión de Docencia de la Facultad.

El decano recuerda que en la Junta anterior se aprobó la normativa de la Comisión de Docencia que estará formada por el Decano, 6 representantes del PDI, 2 representantes de los estudiantes y por la Administradora o persona en quien delegue con voz pero sin voto. La elección de sus miembros se aplazó a esta Junta con la

intención de que el equipo decanal propusiera un listado consensuado. Se han mantenido diferentes reuniones y la propuesta de los miembros para la Comisión de Docencia es la siguiente:

PDI: Marta Fernández Olmos
José Ignacio Jarne Jarne
Luis Lanaspa Santolaria
M^a Jesús Lapeña Marcos
Marta Pedraja Iglesias
Jaime Vallés Giménez

Estudiantes: Rafael Sanz Tamarit
Elena Monclús Negro

Además, para elaborar el informe anual de control y evaluación de la docencia se ampliará con dos estudiantes más, como indica la normativa, que son: Eduardo Martínez Gracia y Adrián Pérez García.

No hay intervenciones y se aprueba la propuesta por asentimiento.

El decano agradece a los miembros anteriores su trabajo y dedicación y da la bienvenida a los recién nombrados y espera que su participación sea fructífera.

5.- Ruegos y Preguntas

El estudiante Eduardo Morte ruega que se envíe un correo a los estudiantes recordando el horario especial del primer día para las presentaciones de las asignaturas. El profesor-secretario recuerda que está anunciado en la web y en la cristalera junto a los horarios oficiales pero de todas formas se enviará un correo a la lista de estudiantes con esta información.

El estudiante Miguel Soler pregunta si están invitados los miembros de Claustro a la apertura oficial del curso académico. El decano recuerda que este acto tiene estrictas medidas de seguridad y que él mismo ha solicitado la invitación de una vicedecana y ha sido rechazada. Por lo tanto, solo desde Secretaría General están invitando a los representantes que pueden asistir al acto.

El PAS Ricardo Santa Bárbara recuerda que el servicio de limpieza del campus Río Ebro cuenta con 3 personas a jornada completa y 4 a media jornada. Se ha despedido a una persona de media jornada y no se ha cubierto la plaza y otra persona está de baja y tampoco se ha reemplazado. Por lo tanto, pregunta si la universidad es conocedora de esta situación y la responsabilidad de la empresa de limpieza. El

decano recoge la información y junto con el vicedecano de servicios se interesará por esta situación consultando con Rectorado.

El PDI Jaime Vallés ruega que el sorteo de los tribunales de los trabajos fin de grado se realice entre los profesores del grado o si es un sorteo único se dirija para que haya al menos 2 profesores más especializados con las materias propias del grado.

Se levanta la sesión a las doce horas y cuarenta minutos del día anteriormente reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta.